

Änderungsantrag der Fraktion DIE LINKE

Gute Pflege als Grundlage für ein selbstbestimmtes Leben – Pflegeinfrastrukturbericht für das Land Bremen erstellen

Die Bürgerschaft (Landtag) möge beschließen:

Zu den aufgezählten Fragestellungen für einen umfassenden Pflegeinfrastrukturbericht werden folgende Punkte hinter h) eingefügt:

- i) Wie viele Beschäftigte und Einrichtungen gibt es in der Altenpflege im Land Bremen?
- j) Wie ist die Qualifikation der in der Altenpflege Beschäftigten?
- k) Wie ist das tatsächliche numerische Personal-Patienten-Verhältnis in der Altenpflege?
- l) Wie viele Beschäftigte und Einrichtungen gibt es in der stationären Pflege, aufgeschlüsselt nach Kliniken (GeNo, freigemeinnützige und kirchliche Kliniken)?
- m) Wie ist die Qualifikation der in der stationären Pflege Beschäftigten, aufgeschlüsselt nach Kliniken (GeNo, freigemeinnützige und kirchliche Kliniken)?
- n) Wie ist das tatsächliche numerische Personal-Patienten-Verhältnis in der stationären Pflege, aufgeschlüsselt nach Kliniken (GeNo, freigemeinnützige und kirchliche Kliniken)?
- o) Gibt es über die diversen Zertifizierungen hinaus Qualitätsindikatoren bezüglich des Verhältnisses von Personal und Patienten, die bei den einzelnen Krankenhäusern abgefragt werden können?

Peter Erlanson,
Kristina Vogt und Fraktion DIE LINKE